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 「二兎を追い 二兎を得る。」 都立昭和高等学校 学校通信

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
(※令和２年度のスクールポスター) 

令和４年度までのアドバンス校継続指定が決定しま

した。今年度は指定を受けて７年目を迎えます。 

アドバンス校とは、都立高校の様々な課題・懸案の中

で東京都教育委員会の政策的視点から、中長期的スパ

ンの中で、特に力点を置いて支援を要すると判断した

学校をアドバンス校として指定し、目標の実現に向け

て重点的に支援を行う。 

学校のミッション「多摩地域の中堅上位校の充実」多

摩地域において、都立高校の進学トップ校の志望者に

続くレベルの中学生に信頼され目標とされる学校とな

るべく、国公立大学や難関私立大学への進学実績を向

上させる。 

【具体的な目標】国公立大学や難関私立大学への進学

実績を進学指導推進校の上位レベルで実現させる。 

今年度進学実績の数値目標  現役合格者数 

国公立大学 ５０名、難関私立大学 １７０名 

 

本校の教育は、二兎を追い二兎を得るという教育目

標の標語を掲げ、「自治自律の精神」を養い、将来の職

場や地域社会で多様な人々と仕事をしていくために必

要な基礎的な力となる「社会人基礎力」を醸成してい

きます。            校長  奥秋 將史 

 

会長 2年B組 石原 英美 

はじめに皆様の応援のおかげで無事会長に就任出来

たこと心より感謝いたします。今年度は内部改革を中心

に行っていくと以前お話しましたが、生徒のみなさんの

ために内部外部関係なく積極的にいくという意識を忘

れずに役員一同しっかり活動していきたいと思います。

生徒1人1人の意見を吸収し学校運営に生かすことで、

みなさんと一緒に昭和高校をより素晴らしい学校に成

長させていきたいです。これからも応援よろしくお願い

します。 

副会長 2年E組  齊藤 歩果 

この度生徒会副会長になりました2年E組齊藤歩果で

す。今年度は昨年度と違い、生徒会役員の仕事もどのよ

うになっていくのか分からない部分が多くあります。し

かし、どんな事にも柔軟に対応し、役員の柱として責任

をもって全ての仕事に取り組みます生徒の皆さんの前

に立つ機会は少ないかもしれないですが、縁の下の力持

ちとなれるよう、最後まで全力でやり遂げます応援よろ

しくお願いします。 

 

書記 2年A組 出井 愛子 

この度生徒会書記になりました、2年A組出井愛子で

す。演説の際述べさせて頂いたように、新型コロナウイ

ルスの影響で生徒会活動の見通しがあまりたっていま

せん。活動が限られている中、私たちに何ができるかよ

く考え、出来ることを精一杯取り組んでいきたいと思い

ます。役員全員で日々努力していきますので、よろしく

お願いします。 

書記 2年H組 間野 翔貴 

この度生徒会書記になりました、2年H組間野翔貴で

す。昨年度は、先輩方の側で沢山のことを学んできまし

た。今年度は昨年度とは状況が異なり、大変なことも多

くありますが、先輩方から学んだことを活かして、どん

なことにも柔軟に対応し、皆さんの学校生活を支えてい

きます。精一杯頑張ります、よろしくお願いします。 
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書記 1年F組 若山 すず 

生徒会書記の1年F組若山すずです。この度は生徒の

皆様からのたくさんの応援のおかげで生徒会書記に当

選することができました。本当にありがとうございます。

皆様の期待に答え、またそれ以上の活動ができるように

精進致しますので、どうかこれからも応援よろしくお願

いします。 

会計 2年A組 佐々木 陽乃 

この度生徒会会計になりました、2年A組佐々木陽乃

です。今年度は昨年度と大きく状況が異なり、戸惑って

いることも多いと思います。だからこそ、昨年度の経験

や先輩から学んだことを生かし、出来ることに積極的に

取り組んでいきたいです。会長を初めとした役員、そし

て生徒の力となれるように1年間頑張りますので、応援

よろしくお願いします。 

会計 2年E組 塩原 太陽 

生徒会会計になりました塩原太陽です。今年はコロナ

のためイレギュラーなことが多くなっており、できるこ

とが限られていますが、そんな中でも最善を尽くしてい

きたいと思います。行事がなくなったりなど楽しいこと

が減っている今年度ですが、できることの範囲をギリギ

リまで使って楽しいことができるよう一生懸命頑張り

ます。 

会計 1年D組 櫻井 琉伽 

生徒会選挙の際にも述べました通り、まずは先輩方か 

ら仕事を学び、自分の出来る活動をします。 

今年は新型コロナウイルスの影響のため、様々な事を変

化させ、適応させてゆかなければならなりません。その

ためにも、自分がやるべき事を見つけ、責任を持ってや

り遂げたいと思います。昭和高校が更に良い方向へと進

めるように、精一杯頑張りますので、よろしくお願い致

します。 

会計 1年Ｈ組 渡辺 風香 

この度生徒会会計になりました1年Ｈ組の渡辺風香

です。生徒会役員としての自覚をもちより良い昭和高校

を作っていくためにも、全ての仕事を全力で行います。

また、今年度の生徒会の活動は例年通りに行うことが出

来ないかもしれません。ですが、どんな時でも柔軟に対

応し、昭和高校を支えて行けるよう精一杯頑張ります。

よろしくお願いします。 

会計監査 1年B組 小峰 憂斗 

この度生徒会会計監査になりました1年B組小峰憂斗

です。まだまだ右も左もわからない状態なので先輩方の

行動を見て学び生徒会の活動に活かしていきます。今年

はすでに中止が決まっている行事がありますが、その中

でも皆さんにとってより良い学校生活を送れるよう努

めていきますのでよろしくお願いいたします。 

会計監査 1年B組 渡辺 珠花 

この度生徒会会計監査になりました、1年B組渡辺珠

花です。今年度は新型コロナウイルスの関係で様々な行

事の中止が決まりとても残念ですが、そんな中でも楽し

い学校生活が送れるよう皆さんのために全力を尽くし

ます。精一杯頑張りますので、よろしくお願い致します。 

 

 

 

 

７月２０日に体育館のエアコン工事が終了して、現在

稼働しています。熱中症予防や厳寒対策さらには防災対

応としても大変有用です。感染症対策がなければ、体育

館で終・始業式や全校集会等も気象状況による影響なく 

実施することができます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

涼しく温かい体育館 


